



**Im Januar 2024 haben die Kinder
die Herz Jesu Kirche besucht und
sich die Krippe angeguckt.**

Endlich ist Jesus geboren.
Maria und Josef legen ihn in
die Futterkrippe im Stall,
weil in Bethlehem kein
anderer Platz mehr frei ist.

Auf dem Feld verkündet ein
Engel den Hirten, dass Jesus
Geboren ist. Die Hirten eilen
Zum Stall, zu Jesus.



Weit entfernt im „Morgenland“ (im Osten) sehen die
3 Weisen einen Stern aufgehen, der ihnen verkündet,
dass ein ganz besonderer König zur Welt gekommen ist.
Sie machen sich auf den Weg und folgen dem Stern,
der sie zum Stall nach Bethlehem bringt.



Sie bringen Jesus besondere Geschenke mit:
Gold, Weihrauch und Myrrh.